

Ergebnisprotokoll Plenum 9. August 2010

Ca 40 Anwesende

Moderation: Elke

Protokoll: Raúl

Das Plenum wurde im August um eine Woche verschoben, weil Anfang August die Attac-Sommerakademie stattfand. Wegen der Tagesordnung "Indianerrunde zum Juli-Plenum" hat der Kokreis eine Moderation organisiert, die am Juli-Plenum nicht beteiligt war. Elke wurde dazu gebeten.

0) TAGESORDNUNG

Nach kurzer Diskussion und Abstimmung wurde die Tagesordnung mit der Änderung angenommen, dass als erstes die Bestätigung einiger Kokreis-Mitglieder durchgenommen wird.

1) BESTÄTIGUNG VON VERTRETERN VON AKs IN DEN KOKREIS

Zwei AKs mussten neue Vertreter/innen in den Kokreis wählen, da die früheren nicht weitermachen konnten.

Mike und Inga, die dem Plenum wenig bekannt waren, stellten sich vor und beantworteten Fragen.

Bestätigt wurden (mehrheitliche Abstimmung):

Für den AK Nachhaltige Entwicklung: Inga Patzner und Raúl Claro

Für den AK Aktionen: Christian Gotthardt und Maik Schneider

(Inga war nicht anwesend zu diesem Zeitpunkt; die Bestätigung wurde nachgeholt unmittelbar nach der Pause).

2) SOMMERAKADEMIE

Bericht über die Sommerakademie. Es kamen Berichte von einigen dort Anwesenden.

3) AKTIONEN IM SEPTEMBER – NOVEMBER GEGEN DIE VERANTWORTLICHEN DER FINANZKRISE

Es wurde ein Filmspot der Münchner »Ökonomen« gezeigt. Kurze Diskussion, ob die Aktion (Aufforderung zu mehr Konsum) missverständlich oder aber zu wenig provokativ war. Ansonsten kam der Spot gut an. Entscheidung des Plenums: Das Attac-Logo sollte an den Spot gefügt werden (v. a. wenn er als Kinospot Verwendung findet).

Am 29. September wird es eine europäische Aktion auch in Griechenland, Spanien, Frankreich gegen die Verantwortlichen der Bankenkrise. Attac-München wird sich beteiligen mit Herbstaktionen. Es melden sich mehrere Freiwillige.

Der AK-Aktionen übernimmt die Koordinierung.

Es soll auch eine Kooperation mit den Gewerkschaften, die Ende Oktober etwas organisieren wollen, ebenfalls gesucht werden.

Ein Meinungsbild zur Beteiligung von Attac-München wird erstellt. Die Mehrheit ist dafür. Beim Plenum Anfang September sollten die Aktionen nochmal auf die Tagesordnung kommen.

4) BRIEF ZUM THEMA WIRTSCHAFTSKRIEG VOM AK-FRIEDEN

Es wurde angekündigt, dass der AK Frieden einen Brief an die Parteien des Bundestages schicken will. Darin wird die Sorge darüber zum Ausdruck gebracht, dass die BRD und die Nato offensive Kriege aus wirtschaftlichen Gründen in Betracht ziehen bzw. sich dazu vorbereiten. Die Sorge wird mit einer Zitatensammlung unterlegt. Eine Stellungnahme der Parteien wird verlangt.

Marlies war der Meinung, dass dieser Brief nur mit der Unterschrift des AK Frieden geschickt werden

darf.

5) INDIANERRUNDE ZUM JULI-PLENUM 2010

Die Anwesenden äußerten ihre Eindrücke zum Verlauf des Juli-Plenums. Keine Beschlüsse.

6) PLANUNG UND VERLAUF DER PLENA

Tilman kündigt an, dass er Attac-Interessierte einladen möchte, sich über die Plenas Gedanken zu machen. Es läuft eine Liste für Interessenten.

Das Plenum wurde ca 10:45 beendet.